
 

 
花が咲き 笑顔があふれ 

 歌声が流れる学校 
 

岩沼北中学校  学校だより第７号 

令和４年９月３０日  文責 教頭 

９月中全国的にコロナ感染症拡大がピークを迎えましたが、徐々に感染 

者数が減少してきています。この８～９月は、岩沼市内でもこれまでにな 

い勢いで感染症が拡大し、気の抜けない日々が続きましたが、保護者の皆 

様の感染予防に向けたご理解ご協力があって、普段と変わらず学校生活を 

を送ることができました。本当にありがとうございました。 

基本的な感染防止対策を徹底することに変わりはありません。引き続き 

同じように感染防止に向けてご理解ご協力をお願いいたします。

９月１７日（土）、市中学校新人大会が開催されました。天候が心配されまし

たが当日は晴天に恵まれ、一生懸命に頑張ることできました。無事開催され、大

きなけがもなく、参加できたことをうれしく思います。 

結果は野球部とサッカー部が優勝し、三地区大会に出場します。また、バスケ

ットボール男子、バレーボール女子が準優勝でした。おめでとうございます。な

お、個人入賞者もたくさんいました。 

新チームになって初めての公式戦。これまでの練習の成果を発揮すべく、選手

の皆さんは全力で試合に臨み自分の今の力の確認や次への目標を持つことがで

きた大会になったと思います。人として成長できた大切な時間を過ごしたはずで

す。いつもとは違う緊張した雰囲気を味わい、たくさんのことを感じたはずです。【校長先生へ野球優勝報告】 

この大会で自分が感じて学んだことや結果をしっかりと受け止めて、どこに課題があるのか、どうすればもっ

と上達するのかを考え、次の活動に生かしてほしいと思います。今後は、三地区大会や県大会、９か月後の中

総体に向けて、新人大会の成果と課題を生かしながら充実した活動をしてくれることを期待したいです。 

主な新人大会の結果 
【団 体】                    【個 人】 

優 勝  野球部 サッカー部（三地区大会出場）  第２位 剣道２年女子 菊地 綺音（県大会） 

準優勝  バスケットボール男子          第２位 卓球男子シングル 堀内 新汰 

バレーボール女子            第３位 ソフトテニス男子個人 鈴木 松岡組 

第３位  剣道男子団体              第３位 剣道１年男子 山田 裕健 

    
県新人陸上大会 ２００ｍ 第１０位 

９月２５日（日）弘進ゴムアスリートパークで行われ

た、県新人陸上大会で２年 

千葉南彗耀さんが県で１０ 

位に入りました。日頃のト 

レーニングの成果を出すこ 

とができました。 

今後の成長が楽しみです。 

 

県新人水泳大会！ 

９月１０日（土）セントラルスポーツ宮城 G２１プールで開

催された県新人水泳大会で１年 藤澤孝太くんが５０ｍ、 

１００ｍ背泳ぎで両種目とも６

位に入賞しました。来年の東北

大会を目指してさらに練習に励

むと本人が話していました。期

待しています。 



 

 3年生「いのちの授業」 
3年生では、道徳や総合的な学習の時間に「いのちの授業」に取り組みました。 

9月２２日(木)には、講師の仙台医療センター附属仙台看護助産学校 佐藤舞子先 

生から、命の誕生の現場に立ち会ってきて感じたことをお話いただきました。２９ 

日(木)には、岩沼市健康福祉部健康増進課保健師 半沢由衣さんから、「親になる」 

までにどんなことがあるか、どんな準備が必要なのかを具体的に教えていただきま 

した。半沢さんからは生徒たちに親になるための４つの自立についての具体的な話 

がありました。 
「SDGsに関する環境学習～キリバス編～」 

           9月２９日（木）に１、２年生は、日本キリバス協会 代表理事 ケンタロ・        

           オノさんにキリバス人の目線から日本とキリバスの意外なつながりや地球温暖化に

ついてユーモアを交えながら熱くお話をしていただきました。その中で印象に残っ

た言葉をご紹介します。「グローバルに考え、ローカルに活動する」「誰一人取り残

さない世界つくる」「愛の反対は、無知と無関心である」などがありました。 

           また、オノさんから「みんな意見が違っていて当たり前、何事もポジティブに捉え

よう」「常に希望を持って行動してほしい」と中学生のみんなに期待していまし

た。ぜひ、オノさんのメッセージを受け止め、考え行動していってほしいと思いま

す。一人一人の行動が大きな力になります。            

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仙台地区英語暗唱弁論大会 
9月 1３日(火)に、岩沼市民会館において仙台

地区英語暗唱弁論大会が行われました。北中から

は、市の代表として３年田口真緒さん、3年菊地

渉さんが参加しました。市の大会後も毎日英語科

の先生やマーティン先生と練習を重ね、表現力が

高まりさらによい発表をすることができました。

結果は、田口さんは 

優良賞、菊地さんは 

優秀賞となり、県大 

会へと進み、奨励賞 

を受賞しました。お 

めでとうございまし 

た。これまでの学び 

を成長の糧にしてほ 

しいです。 

生徒会役員選挙行われる！ 
9月２７日(火)、新しい生徒会役員を決めるために、

立会演説会と投票が行われました。会長・副会長・書記

会計に 1３名の生徒が立候補し、投票日まで熱い選挙戦

が繰り広げられました。体育館での立会演説会では、生

徒の皆さんに最後の訴えをしました。演説の内容も皆、

説得力のあるものでした。また、選挙管理委員会からの

投票の仕方や心構えの話があ 

り、選挙を学ぶ機会にもなり 

ました。実際の投票は、岩沼 

市選挙管理委員会からお借り 

した本物の記帳台と投票箱を 

使いました。 

１０月から新しい生徒会役員のもと新たな岩沼北中学

校生徒会の活動が始まります。よりよい自治活動を展開

していってくれることを期待しています。 

            これまで、コロナ感染症拡大防止のため学校行事で保護者の皆様に来校いただ

き、生徒たちの活動の様子を見ていただく機会がありませんでしたが２年ぶり

に授業参観を実施することができました。1年生では、保健体育と社会の授

業、2年生では数学と国語の授業、ひまわり学級といちょう学級とあすなろ学

級は合同で「わたし、あなたのいいところ」について考えました。３年生では

3学年 PTA 主催の「投資に関わる」講話をキッズマネースクールの佐藤先生か

らいただきました。生徒たちにお金のことや経済のことを中心にわかりやすく

説明していただきました。この世の中を強く生きていってほしいという願いを

強く感じることができるお話でした。 

授業参観終了後には各学年学級での懇談会が行われました。前期末となることから、通知表の見方、そ

して部活動のガイドラインの変更に伴う後期からの学校時程の変更や生徒たちの普段の学校生活の様子に

ついて話をしました。「部活動に係る活動方針」（試行）は、ホームページに掲載してありますのでご確認

いただければと思います。 

平日にも関わらずたくさんの保護者の皆様に参加していただきありがとうごさいました。 

 


